

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

REMISE PAR L'ARC DES MENTIONS RELÈVE ÉTOILE

Montréal, le 21 mai 2024. — Grâce à sa collaboration avec les Fonds de recherche du Québec, l'Association pour la recherche au collégial (ARC) a remis le 14 mai 2024, lors de la session de clôture du colloque qu'elle tenait dans le cadre du 91^e Congrès de l'Acfas, trois mentions Relève étoile. Les récipiendaires sont Chloé Bergeron, Rukun Dou et Léane Lebel.

Chloé Bergeron étudie en Sciences humaines, profil individu, au cégep Édouard-Montpetit. Le comité a tenu à souligner la clarté avec laquelle la candidate a expliqué son expérience en recherche dans son dossier de candidature, son intérêt marqué et ses aptitudes évidentes pour la recherche ainsi que sa motivation à œuvrer en recherche afin d'améliorer le sort des communautés. De plus, il a noté ses aspirations claires concernant la poursuite de ses études. Pour ces raisons, Chloé a mérité une mention Relève étoile dans le secteur de la société et de la culture. Elle a remporté également le deuxième des Prix étudiants pour son activité de recherche portant sur perception des cégépiennes et des cégépiens quant à l'influence de leurs habitudes de vie sur leurs réussite et persévérance scolaires.

Rukun Dou est étudiant en Sciences de la nature, profil santé, au collège Jean-de-Brébeuf. Le comité a reconnu ses intérêts et ses compétences en recherche de même que ses expériences diversifiées et bien décrites dans son dossier de candidature, y compris en ce qui a trait à la mobilisation des connaissances. Il a également remarqué le calibre impressionnant de la formation scientifique du candidat et la précision avec laquelle il a su faire part de ses idées en ce qui a trait à la suite de ses études, qu'il situe à l'intersection entre la santé et la technologie. Pour ces raisons, le comité d'évaluation a choisi de remettre à Rukun Dou la mention Relève étoile dans le secteur de la santé.

Léane Lebel est étudiante en Sciences de la nature, profil sciences pures et appliquées, au cégep André-Laurendeau. Le comité a souligné la présentation très bien structurée de son dossier de candidature et son grand enthousiasme pour son domaine d'études, les mathématiques appliquées. De plus, il a tenu à saluer son autonomie et ses fortes compétences en mathématiques, tout comme ses idées précises quant à la suite de son parcours d'études. Pour toutes ces raisons, le comité d'évaluation a choisi de remettre à Léane Lebel la mention Relève étoile dans le secteur de la nature et des technologies.

Le président du comité d'évaluation des candidatures, Nicholas Cotton-Lizotte, le président de l'ARC, Renaud Bellemare, et la directrice du Service des grands défis de société du Fonds de recherche du Québec, Marie-Pierre Cossette, ont remis les prix aux trois récipiendaires. Ces derniers ont chaudement salué le soutien des personnes qui les avaient accompagnés dans le contexte de la soumission de leurs candidatures et, de plus, remercié l'ARC et les Fonds de recherche du Québec.

Pour conduire à l'obtention d'une mention, le dossier de candidature déposé dans le cadre du concours des Prix étudiants de l'ARC devait comprendre une lettre dans laquelle la candidate ou le candidat exposait son intérêt pour la recherche, ses aptitudes pour ce type d'activité et ses intentions quant à la poursuite de ses études, ainsi qu'un *curriculum vitae*. « Cette année, les récipiendaires des mentions Relève étoile possèdent à tout le moins deux traits communs : Chloé, Léane et Rukun font preuve d'une curiosité scientifique qui n'a d'égale que leur engagement social », a indiqué la directrice générale de l'ARC, Lynn Lapostolle.

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

– 30 –

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale
514 299-9568 | arc@cvm.qc.ca